



NOTA DE PRENSA

S&P Global Ratings eleva calificación de Nicaragua de "B" a "B+", con Perspectiva Estable

El Banco Central de Nicaragua informa que hoy 23 de octubre de 2024, la agencia internacional calificadora de riesgo S&P Global Ratings, elevó la calificación de crédito del Gobierno de Nicaragua de "B" a "B+", con perspectiva estable.

De acuerdo con la agencia calificadora de riesgo, la mejora en la calificación refleja el compromiso del Gobierno de Nicaragua con la estabilidad macroeconómica y la implementación de políticas fiscales prudentes, lo que contribuye a mitigar situaciones económicas adversas. Asimismo, la agencia calificadora destaca la resiliencia del sector financiero, con altos indicadores de capitalización, liquidez y rentabilidad.

Por su parte, la perspectiva estable se fundamenta en la expectativa de un continuo crecimiento económico, aunado a la consolidación fiscal.

Esta acción de calificación se produce en el marco de la revisión anual de la calificación soberana que esta agencia otorga a Nicaragua.

Aquí el enlace del comunicado de prensa de S&P Global Ratings.

https://www.capitaliq.com/CIQDotNet/CreditResearch/SPResearch.aspx?DocumentId=59725850&From=SNP_CRS

Managua, 23 de octubre de 2024